

Wir haben uns dem Prinzip „Wir kaufen verantwortungsvoll ein“ verpflichtet und wollen mit unseren Lieferanten zusammenarbeiten, um deren Nachhaltigkeitsleistung in unserer Lieferkette weiterzuentwickeln. Wir erwarten auch, dass unsere Lieferanten diese Standards bei deren Lieferanten und Zulieferern umsetzen. Insbesondere von Ihnen als Lieferanten erwarten wir, dass Sie die nachfolgenden Standards anerkennen, unterstützen und befolgen.

Soziale Gerechtigkeit / Gesellschaftliches Miteinander

- Sie verpflichten sich und ihre Mitarbeiter, dass sie sich an geltende Gesetze, Regeln und Standards halten.
- Sie behandeln Ihre Mitarbeiter mit Respekt und Würde und schaffen einen Arbeitsplatz, der frei von Belästigung oder Missbrauch jeglicher Art ist, ohne harte und unmenschliche Behandlung und frei von rechtswidrigen Praktiken oder Diskriminierung.
- Sie verbieten jegliche Art von Bestechung, Korruption und Geldwäsche.
- Sie respektieren die Privatsphäre und die vertraulichen Informationen aller Ihrer Mitarbeiter und Geschäftspartner und schützen die Daten und das geistige Eigentum vor Missbrauch.
- Sie unterstützen den Schutz international verkündeter Menschenrechte, kämpfen gegen Zwangsarbeit (hierzu zählen auch moderne Sklaverei und Menschenhandel) und Kinderarbeit.
- Sie unterstützen das Vereinigungsrecht und das Recht auf Kollektivverhandlungen in Übereinstimmung mit den geltenden Gesetzen.
- Sie ermöglichen es Ihren Mitarbeitern oder anderen Interessengruppen, Bedenken oder potenziell rechtswidrige Praktiken am Arbeitsplatz zu melden, auch anonym, um Whistleblowern den Schutz vor Vergeltung zuzusichern
- Sie halten sich an Mindestlöhne und Arbeitszeitvorgaben in Übereinstimmung mit den lokalen Gesetzen

Schutz der Umwelt / Ökologisches Handeln

- Sie erfüllen alle geltenden Umweltvorschriften.
- Sie bestimmen Ihre eigenen Umweltaspekte und die damit zusammenhängenden bindenden Verpflichtungen sowie die mit ihnen verbundenen Umweltauswirkungen.
- Sie definieren eigene Umweltziele und stellen deren Umsetzung sicher, um die Umweltbelastungen stetig zu minimieren.

Sicherheits- und gesundheitsbewusstes Handeln

- Sie erfüllen alle geltenden Arbeitsschutzgesetze, -Vorschriften und -Regeln und ermöglichen ihren Mitarbeitern einen sicheren Arbeitsplatz, indem physische und psychische Belastungen erkannt und mit geeigneten Maßnahmen verhindert werden.

Wirtschaftliche Aspekte / Wirtschaftliches Handeln

- Sie halten alle geltenden nationalen und internationalen Handelsrechte und Vorschriften ein, insbesondere, aber nicht ausschließlich, die Regeln des Kartellrechts, der Handelskontrolle sowie Sanktionsregelungen.

We are committed to the principle "We buy responsibly" and want to work with our suppliers to further develop their sustainability performance in our supply chain. We also expect our suppliers to implement these standards at their suppliers and subcontractors. In particular, we expect you, as a supplier, to recognize, support and comply with the following standards.

Social justice / social coexistence

- You commit yourself and your employees to comply with applicable laws, rules and standards.
- You treat your employees with respect and dignity and create a workplace free from harassment or abuse of any kind, without harsh and inhumane treatment, and free from unlawful practices or discrimination.
- They prohibit bribery, corruption and money laundering of any kind.
- You respect the privacy and confidential information of all your employees and business partners and protect data and intellectual property from misuse.
- You support the protection of internationally proclaimed human rights, fight against forced labor (this includes modern slavery and human trafficking) and child labor.
- You support the right to organize and bargain collectively in accordance with applicable laws.
- You enable your employees or other stakeholders to report concerns or potentially unlawful practices in the workplace, including anonymously, to ensure whistleblowers are protected from retaliation
- You adhere to minimum wage and work hour requirements in accordance with local laws

Protecting the environment / acting ecologically

- You comply with all applicable environmental regulations.
- You define your own environmental aspects and related binding obligations, as well as the environmental impacts associated with them.
- You define your own environmental goals and ensure their implementation in order to continuously minimize environmental impacts.

Safety and health-conscious actions

- They comply with all applicable occupational health and safety laws, regulations and rules and provide their employees with a safe workplace by identifying physical and mental stresses and preventing them with appropriate measures.

Economic aspects / economic action

- They comply with all applicable national and international trade laws and regulations, in particular, but not exclusively, the rules of antitrust law, trade control and sanctions regulations.